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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo Iunes,
Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Sr. Sicard Maciel de Barros, Diretor Presidente da Agetrat em
Corumbá, solicitando que seja colocado uma faixa de pedestre em frente ao mercado Atacado Fernandes
na Rua Porto Carrero Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: O
supermercado apresenta um movimento muito grande de pessoas que estão correndo risco de vida por não
ter uma passarela em frente ao estabelecimento comercial, assim sendo, solicitamos estudos para
colocação de uma faixa de pedestre naquele local. É um pedido da população e dos funcionários do
estabelecimento comercial 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Setembro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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